



# Gálvez acusa al Gobierno de López Obrador de estar "coludido" con las bandas criminales



MADRID, 5 Ene. (EUROPA PRESS) - La precandidata presidencial de la coalición opositora mexicana, Xóchitl Gálvez Ruiz, ha acusado al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador de estar "coludido" con las bandas criminales y le ha instado a dejar de culpar a los gobernadores de la violencia.

"Cerramos el año o fatal, fatal, (con) el asesinato de 11 jóvenes en Salvatierra, Guanajuato. Y que no le eche la culpa al gobernador de Guanajuato, no. El presidente es el responsable de la seguridad, de luchar contra el crimen organizado, para eso tiene la Guardia Nacional, para eso le dimos la Ley de la Guardia Nacional", ha afirmado Gálvez desde San Lucía del Camino, en Oaxaca.

Gálvez ha contado en este acto con el respaldo de los líderes del Partido de Acción Nacional (PAN), Marko Cortés; y del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno. También han estado presentes integrantes de comunidades y pueblos originarios.

La dirigente opositora ha defendido por ello una verdadera reforma constitucional en materia de derechos indígenas que no se quede nuevamente en el tintero. Asimismo ha destacado la necesidad de hacer efectivo, en todos los niveles de gobierno, el reconocimiento de las mujeres indígenas en la participación política y ser electas.